



## **Expansionsliquid Typ 140**

DIN EN ISO 15912

### **Gebrauchsanweisung**

für alle phosphatgebundene Präzisionseinbettmassen von SILADENT zum Einstellen der Abbindeexpansion, bei denen hohe Expansionen erforderlich sind.

Liquidkonzentrat: **Typ 140**

Das Konzentrat kann durch Beimischen von destilliertem Wasser zur exakten Steuerung der Einbettmassenkonzentration verdünnt werden.

Zur Reduzierung der Abbindeexpansion verdünnen Sie das Expansionsliquid mit destilliertem Wasser. Es darf kein Leitungswasser verwendet werden! Die exakte Liquidkonzentration entnehmen Sie bitte der jeweiligen Einbettmassen-Gebrauchsanweisung.

Achtung: Vor Frost schützen! Nicht unter + 4° C kühlen!

## **Expansion liquid type 140**

DIN EN ISO 15912

### **Instructions for use**

For all phosphate bound precision investments from SILADENT to control the expansion setting, which need a higher expansion.

Liquid concentration: **Type 140**

To exactly control the expansion of the casting investment, the liquid concentrate can be diluted with distilled water.

For the reduction of the setting expansion please dilute the expansion liquid with distilled water. Please do not use tap water! To find the exact liquid concentration please check the working instruction of the particular investment.

Caution: Protect from frost! Avoid temperatures below + 4° C!